



L'ÉGLISE DE PENTECÔTE, SUISSE NOUVELLES DE PENT SUISSE

Édition Mars 2022

Rencontrez l'équipe derrière cette newsletter



NOUVELLES NATIONALES

Semaine des Missions Mckeowns



La semaine des missions Mckeowns sera célébrée dans tout le pays du **Mardi 8 au Dimanche 13 Mars 2022** avec un jeûne et prières. Le dimanche, un clip spécial sur les missions sera visionné et des fonds seront collectés pour soutenir la diffusion de l'Évangile dans le monde.

Rév. James et Sophia Mckeown (Fondateur, l'Église de Pentecôte)

Détails du jeûne et prières (Mardi 8 – Dimanche 13):

Thème: Équiper l'Église comme une Armée pour posséder les nations

Jour	Écriture	Jour	Écriture	Jour	Écriture	Jour	Écriture	Jour	Écriture
8/3	Eph 2:10	9/3	Jean 14:6	10/3	Marc 16:15, Rom 1:16	11/3	2 Tim 2:3-4	13/3	Eph 6:15-16

Les fonds collectés doivent être rapidement versés sur le compte ci-dessous:

Détails du compte des missions :(IBAN) CH16 0070 0350 0646 6943 5

Pentecost International Worship Center, Müllackerstr. 28, 8152 Glattbrugg.

Ordination



Il y aura une ordination des candidats sélectionnés au niveau national le **Dimanche 20 Mars 2022 à Zurich**. L'Apôtre Gordon Opoku Boakye (Responsable National du Danemark) officiera le service. Les candidats à l'ordination doivent contacter leurs anciens principaux pour les détails.

Apôtre Gordon Opoku Boakye

Formation pour le Leadership



L'Église organise un webinaire national de formation pour le leadership du **Vendredi 25 au Samedi 26 Mars 2022 à 19 heures** chaque soir. Il se tiendra en ligne via Zoom. Toutes les diaconesses, diacres, dirigeants laïcs et anciens devraient faire le nécessaire pour assister. Plus de détails seront communiqués en temps voulu. L'Apôtre et Professeur Tweneboa Koduah de CIAP Atomic sera l'un des animateurs.

NOUVELLES DES ASSEMBLÉES

CONFÉRENCE 2022 DANS SA PRÉSENCE



CIAP Zurich présente la **Conférence 2022 dans Sa Présence**.

Pour la première fois, il s'agit d'un événement de 3 jours, du **Vendredi 16 au Dimanche 18 Septembre**, sous le thème **AMOUR RÉVOLUTION**. L'édition de cette année promet d'être extraordinaire avec des sessions pleines de puissance. Marquez les dates sur votre calendrier et passez le mot. Pour en savoir plus sur cet événement, veuillez contacter l'**Équipe organisatrice**

ÉVANGILE SPLASH (ÉCLABOUSSURE) 2022



CIAP Genève organise un concert spécial de louange et d'adoration baptisé **ÉVANGILE SPLASH (ÉCLABOUSSURE)**. Le programme se déroulera le **Samedi 30 Avril 2022**. L'événement mettra en vedette des chanteurs et des musiciens de tout le pays, dont l'Évangéliste Isaac Duah, le Chœur de CIAP Bâle, le Chœur de « Temple of Praise » et bien d'autres. Venez et soyez bénir dans une véritable atmosphère d'adoration et de louanges. Plus de détails seront communiqués prochainement. Pour plus d'informations, veuillez contacter l'**Ancien Seth Afari** (Rep. du district de Genève).

LE MINISTÈRE DES FEMMES DE BERNE MARQUE LA SEMAINE DES FEMMES DU DISTRICT

(Rapporté par Diacre Isaac Boadu)

Le Ministère des femmes de l'Assemblée de Berne a clôturé les activités de célébrations de la semaine des femmes du district en beauté. L'invitée d'honneur était **Mme Konadu Yiadom Acquah** (Épouse du Responsable National).

En lisant **Jean 4:28-30**, elle a expliqué comment la femme Samaritaine après sa rencontre avec Jésus, abandonne toute distraction en laissant sa cruche derrière elle et en courant dans la ville pour parler de lui à tout le monde. Mme Konadu Yiadom Acquah a exhorté les femmes à imiter cet exemple en oubliant ce qu'il y a derrière et aller de l'avant pour faire la volonté du Maître.



Mme Konadu Yiadom Acquah dans une pose avec son mari



Certaines des femmes dans une charmante pose après le service

CIAP BÂLE ORGANISE LE FESTIVAL DE PRIÈRE À ZURICH

(Rapporté par Anna Cissouma)



Le **Vendredi 25 février**, CIAP Bâle a organisé un festival de prière à l'Auditorium de Zurich Central. Étaient également présents certains membres de CIAP Zurich et de l'Assemblée de Zurich Centrale. Le thème était **LAISSEZ MON PEUPLE PARTIR** (Exode 5:1) avec l'**Ancien Joseph Antwi** (Ancien Principal de CIAP Bâle) comme orateur principal. Différents dirigeants du district de Zurich se sont relayés pour diriger la congrégation lors de séances de prières intensives.

C'était une atmosphère très puissante de prédication, d'adoration, de prière et de témoignages. Nous attendons avec impatience la prochaine édition.

QUIZ DE 60 SECONDS

1. En quelle année l'Église de Pentecôte Suisse a-t-elle été fondée?
2. Combien de branches de l'Église avons-nous en Suisse?

Veillez envoyer vos réponses à copswiss.media@gmail.com. Les gagnants seront reconnus dans la prochaine édition de la newsletter.



LA CEINTURE DE LA VÉRITÉ

Par Daniel Chachu
(CIAP Zurich)



Tout d'abord la ceinture de vérité tient les parties supérieures (cuirasse) et les parties inférieures (par exemple, des bandes métalliques qui recouvrent la région de l'aîne) de l'armure. La ceinture tient également le réceptacle pour l'épée (c'est-à-dire le fourreau). Sans la ceinture, les composants de l'armure tombe en morceaux.

Au-delà de représenter les vertus de la sincérité et de la réalité (basées sur la racine du mot grecque pour vérité), la ceinture de vérité représente le Christ lui-même. Sans Christ au centre, tout le reste s'effondre. Ainsi, pour être équipé comme soldat, le Christ doit être au centre.



Si vous souhaitez recevoir cette newsletter par e-mail, veuillez envoyer un court message à copswiss.media@gmail.com pour s'abonner.

© L'Église de Pentecôte Suisse
Responsable National
Office Hertistrasse 27A
CH- 8304 Wallisellen
Mobile: +41 (0)76 801 69 68
Domicile: +41 (0) 44 591 92 25
franknana1@yahoo.com

Nous visiter sur notre [Page Facebook](#)